



SYNDICAT NATIONAL DES MÉDECINS  
SCOLAIRES ET UNIVERSITAIRES

# BULLETIN D'INFORMATIONS

T R I M E S T R I E L - J u i n 2 0 0 7

## N° 57 **É**DITO

### sommaire

#### Nos dossiers

- Audience à la DGESCO le 4 avril p.2-3
- CTPM p.3
- CAPN du 4 juin p.4-5
- Déclaration préalable à la CPAN p.5

#### Repères

- Colloque AFPSSU p.6-7
- Prescription et CPS p.7
- Rapport de l'ONED p.8
- Guides protection de l'enfance p.9-10

#### Carrière

- Résultats des mutations p.11
- Concours externe juin 2007 p.12
- Concours interne juin 2007 p.13
- Postes de CT vacants p.14
- Evaluation notation p.14
- Brève concours p.14

#### Vos droits

- Grille indiciaire p.15
- Rémunération p.16-17
- Audit frais de déplacements p.18
- Spécialité MG p.18
- Rédaction de certificats p.18

#### Vie syndicale

- Activité syndicale p.19
- Mémento p.19
- Articles prévus prochain bulletin p.19
- Bulletin d'adhésion p.20

## Convaincre, agir inlassablement

Nous venons de vivre cette période très particulière des élections présidentielles et législatives. Période agitée et peu propice à la réflexion de fond.

Le nouveau gouvernement et le président de la République en particulier semblent décidés à agir très vite. L'Education nationale est particulièrement concernée : Universités, soutien scolaire, carte scolaire, service minimum dans les écoles, non renouvellement d'un fonctionnaire sur deux sont au centre de l'actualité.

Nous n'entendons pas parler de la santé des élèves. Faut-il le regretter ou s'en réjouir ?...

Nous avons eu un petit signe en janvier 2007 avec la création de 40 postes, obtenus grâce à la mobilisation du 19 octobre 2006.

Mais nos interrogations restent grandes. Monsieur Sarkozy n'a pas répondu à la lettre ouverte de l'intersyndicale des médecins de l'Education nationale adressée aux candidats à la Présidence de la République.

Le SNMSU est décidé à défendre le service médical de l'Education nationale par tous les moyens possibles. Audiences, communiqués de presse, mobilisations, actions auprès de nos élus, interventions des fédérations de parents d'élèves et des associations de parents d'enfants à besoins spécifiques... La reconnaissance de notre profession par ce nouveau gouvernement sera-t-elle possible ? Il est trop tôt pour en juger. Nous ne voulons pas avoir une vision trop pessimiste de notre avenir. Mais nous savons que nous devons nous préparer à poursuivre notre action auprès des décideurs et auprès de l'opinion publique.

Le programme de la session parlementaire qui va s'ouvrir est chargé. La préparation du budget 2008 sera un indicateur. Notre service ne devrait pas être concerné par les premières mesures qui vont être prises cet été. Mais la vigilance est de rigueur et la rentrée scolaire 2007 ne sera pas plus facile que la précédente.

En attendant, prenez des forces et je vous souhaite à tous et à toutes de passer de bonnes vacances.

Anne Viallat  
Le 20 juin 2007